

Mandatario tuvo una reunión con Volodímir Zelenski en medio de cumbre internacional

Presidente Boric explicó apoyo a Ucrania: “No es porque no nos guste Putin”

MATEO POMMIEZ

Durante su gira por Europa, el Presidente Gabriel Boric, después de su visita a Alemania y luego Suecia, asistió a la Cumbre de Paz de Ucrania, un evento internacional que se realizó en Bургstock, Suiza, y en el que participaron más de noventa delegaciones de los distintos países del mundo.

Antes del plenario, el presidente Boric sostuvo una reunión bilateral con Volodímir Zelenski, Presidente de Ucrania. “A quien le manifestamos nuestro respeto por la integridad territorial de su país. La defensa de la democracia y los derechos humanos se ha venido consolidando gobierno tras gobierno y seguimos en esa tarea”, escribió Boric en su cuenta de X (Twitter).

Momentos antes de entregar su intervención en el plenario del evento, el presidente se refirió al conflicto internacional: “Tengo la profunda convicción de que es el respeto al derecho internacional el que va a permitir construir paz, justicia y equidad entre los pueblos. Estamos ante una clara violación del derecho internacional con la invasión de Rusia a Ucrania, así como con los ataques que hoy sufre Gaza por parte del ejército de Israel”.

En medio del plenario, y después de la intervención de otros representantes políticos, el presidente tuvo la oportunidad de hablar frente a los asistentes internacionales durante cuatro minutos, donde reiteró su defensa a la soberanía de Ucrania.

“Chile ha condenado persistente y abiertamente la guerra de agresión de Rusia contra Ucrania. Hemos abogado por el respeto de los derechos humanos, la soberanía y la integridad territorial de Ucrania, que son componentes esenciales de cualquier solución duradera a este conflicto. No hay lugar para la ambigüedad ni la indiferencia”.

“¿Por qué un país que está tan lejos de esta guerra, como Chile, está participando de esta cumbre? No es porque no nos

“Estamos ante una clara violación del derecho internacional con la invasión de Rusia a Ucrania”, dijo el Presidente.

guste Putin, aunque a mí en lo personal no me gusta. Nosotros, como pequeño país del sur del mundo, con veinte millones de habitantes, somos conscientes de que solo el respeto al derecho internacional y a los derechos humanos puede garantizar la paz”, agregó el Presidente.

Además, en su intervención, comparó el conflicto entre Rusia y Ucrania con lo que sucede en Gaza con Israel, lo que fue valorado por el Ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren: “El presidente incluyó, por cierto, el conflicto de

Gaza y la grave crisis humanitaria y masacre que está teniendo lugar allá. La posición de Chile es de principios”.

Cumbre sobre la Paz

La “Cumbre sobre la Paz” se presentó como un evento del más alto nivel, dirigido a jefes de estado y de gobierno, con la intención de facilitar un diálogo entre los líderes mundiales respecto al conflicto Rusia-Ucrania.

Dentro de sus objetivos se encuentra establecer un marco de trabajo conjunto, disponer de una plataforma para establecer discusiones de alto

nivel sobre temáticas compartidas y generar un camino hacia un proceso de paz.

La delegación de Chile estuvo conformada por el Presidente de la República, Gabriel Boric; el Ministro de Relaciones Exteriores, Alberto Van Klaveren; el Embajador de Chile en Suiza, Frank Tressler; y el embajador Christian Hodges-Nugent.

Para el domingo, se espera que el Presidente, junto al Ministro de Relaciones Exteriores, participen en la sesión de trabajo “Human Dimension”, presidida por Canadá.



Antes de intervenir en el pleno, el Presidente Boric sostuvo una reunión con el presidente de Ucrania.